
    

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N.  34  del  27.07.2016

OGGETTO:  Accettazione  della  donazione  di  area  a  parcheggio  individuata 

dall’Agenzia del Territorio al fg. 18 particelle 1315 e 1316.  RITIRO. 

L’anno  duemilasedici  il  giorno  ventisette  del  mese  di  luglio,   con  inizio  alle  ore  19.30,   nell’aula  

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria  ed in  prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
PERNA                   VERONICA X MAUTONE            FELICE X

LA  GALA              ANIELLO      X DI  PALMA            ROSA X
BOCCHINO           GAETANO X MANNA                  SABATO X
RICCI                      NICOLA X PAPA                       GIOVANNI X
URAS                      ANTONELLA X IOVINE                   FILOMENA X

ESPOSITO             VINCENZO X BENEDUCE           PASQUALE X
SORRENTINO       SEBASTIANO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi     dott.ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano, 05.08.2016
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
05.08.2016 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000
(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 05.08.2016
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



Il PRESIDENTE passa al  10° punto  all’o.d.g. ad oggetto: “Accettazione della donazione di area a  
parcheggio individuata dall’Agenzia del  Territorio al fg. 18 particelle 1315 e 1316”. 
  
      Il  PRESIDENTE  riferisce che si tratta  di una proposta a firma del Sindaco  prot. 13946 del  
21.07.2016, su istruttoria del responsabile del settore IV arch. Oreste  Belforte.
     Fa presente  che il Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana,  per motivi tecnici e per una 
maggiore istruttoria ha chiesto il ritiro  del  presente punto per  portarlo al prossimo  Consiglio 
Comunale.

    Il cons. RICCI NICOLA (P.D.) condivide la necessità di ritirare  il presente punto, purchè   si  
porti nel prossimo consiglio,  visto che  quello spazio è strategico per eliminare il traffico all’uscita  
della scuola media “Dante Alighieri”.

   Il cons. JOSSA GIUSEPPE (P.D.)   prende atto   del fatto che la Segretaria debba approfondire  
la  cosa  e  condivide  in  pieno  l’esigenza  espressa  dal  collega  Ricci.  Chiede,  in  particolare,  alla 
dott.ssa Fontana  di verificare e valutare  in questa integrazione  dell’istruttoria,  se  questo tipo di 
atto debba o meno venire in Consiglio comunale, perché, a suo parere,  questa problematica va 
gestita tra la Giunta  o tra il funzionario e la parte privata, ma non in Consiglio.

    Il  cons.  CERCIELLO  MICHELE  (Impegno  civico)  ritiene   che   la   documentazione  da 
sottoporre  al  Consiglio  Comunale   necessiti  di  un'ampia  e  descrittiva  relazione  da  parte 
dell'ufficio tecnico sulla questione  dall'origine ad oggi. Non si trova d’accordo con il  termine 
usato di donazione, perché non  esiste mai la donazione in gergo giuridico per questo tipo di cose, 
ma  ritiene  che  si  tratti  di   cessione.  Ritiene  che  debba  essere  anche  verificata  la  regolare 
esecuzione degli altri obblighi dell'accordo transattivo che doveva adempiere l'impresa, in modo 
che il Consiglio Comunale sappia che si  sta votando un accordo transattivi. Di conseguenza, non 
si  sta  avendo  nessuna  donazione,  si  dovrebbero  solo  ratificare  degli  atti  di  cui  altri  hanno 
beneficiato. 

     Il cons. CAPASSO FRANCESCO  (Movimento 5 Stelle)  appoggia la richiesta   fatta dal  cons. 
Cerciello  che agli  atti del prossimo Consiglio  venga aggiunta anche la transazione  n.162 del  
27.11.2007.

    Il cons. IOVINE FILOMENA (Iovine Sindaco)   esprime il suo plauso al Segretario generale per 
il ritiro della presente punto.

    Il SINDACO, visto  che formalmente la proposta è  stato da lui formulata, dichiara  di ritirarla. 

Dott.ssa G/Capone
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